

El Ayuntamiento recupera las playas de la Vila Joiosa

El personal de limpieza y mantenimiento de playas ha conseguido restaurar la normalidad a la espera de que Conselleria y el Ministerio autoricen la reparación de otros daños causados por el temporal

El Ayuntamiento de la Vila ha conseguido restaurar la normalidad en las playas de la Vila Joiosa gracias a las labores de recuperación que el personal de limpieza y mantenimiento de playas, con la ayuda de tractores y excavadoras, han llevado a cabo en las playas del municipio. Las playas presentaban restos vegetales, escombros, desperfectos materiales y desniveles pronunciados originados por el temporal `Gloria', los cuales han sido solventados en su mayoría tras un mes de espera para su regeneración natural y con ayuda de los trabajos realizados. El concejal de Medio Ambiente, Jose Carlos Gil, ha agradecido públicamente "el trabajo de los servicios de limpieza y mantenimiento de playas quienes han conseguido devolver a las playas su estado habitual, dentro de las labores que el Consistorio puede llevar a cabo de momento para la restauración de las mismas". El Ayuntamiento de la Vila, tras el temporal `Gloria', ha preparado un informe solicitando a Costas la autorización para la reparación de varios desperfectos ocasionados por la borrasca y así devolver la total normalidad lo antes posible a las mismas. El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico ha declarado de emergencia las obras para reparar los daños en el talud y vallado de Bol Nou, causados por la borrasca. Así mismo, Conselleria de Justicia Interior y Administración Pública hacía público en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana (DOGV) el pasado 24 de enero el inicio de actuaciones para paliar los daños producidos en la infrestructura del litoral por la borrasca Gloria en la Comunitat Valenciana, a las que se acogerá la Vila con la presentación de una memoria valorada de los daños en infraestructuras litorales que se está preparando desde el Ayuntamiento a través de las concejalías de Medio Ambiente y Urbanismo. José Carlos Gil pide paciencia y comprensión a la ciudadanía usuaria de la playa por las molestias derivadas de esta situación ante la próxima temporada de baño. "Hacemos grandes esfuerzos para que las playas de la Vila se encuentren en las mejores condiciones, a pesar de los destrozos causados por el último temporal", ha señalado Gil, quien se encuentra satisfecho de



"completar un trabajo que iniciamos al día siguiente que se produjeron los desperfectos ocasionados por el fuerte temporal" ha añadido. Hasta el momento, el personal de limpieza del Ayuntamiento ha estado retirando algas y fanerógamas marinas que el temporal sacó a la playa centro, para lo cual se alquiló una máquina especial que retirara los restos vegetales con la menor retirada de arena posible. También se alquiló una máquina para desenterrar todos los lavapiés que habían quedado enterrados en toda la playa centro. Así mismo, se ha acondicionado la zona de playa accesible en la playa y se ha nivelado el perfil de la misma en casi toda la playa, faltando algunos tramos en los que debido a la gran pérdida de arena es necesario el uso de otro tipo de maguinaria. Para llevar a cabo los trabajos necesarios para acondicionar las playas en la mayor brevedad posible, y debido al gran volumen de sedimentos y cantos rodados desplazados por el temporal, el cual hacía imposible la labores de trabajo con los medios y personal del Ayuntamiento; se ha tenido que hacer un contrato menor con una empresa que aportase la maquinaria adecuada para devolver el perfil inicial de la playa del Paradís, playa Varadero y parte de playa centro. Para la reposición de material como papeleras, pasarelas, o arreglo de estaciones de bombeo, se está a la espera de la respuesta de la Agencia Valenciana de Turismo; mientras que para otras reparaciones en paseos, escolleras y vallados se está a la espera de la respuesta de Conselleria y el Ministerio.

Noticia publicada el 02 de Marzo de 2020

Fuente: Fuente propia

Categoria: Medio Ambiente, Playas.

